

La Mañanera

MIÉRCOLES 25 DE SEPTIEMBRE DE **2024**

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR,

Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia

PRESIDENTE

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

- 1. Expuso que la campaña con el hashtag #NarcoPresidenteAMLO fue como las pruebas de ácido para medir el nivel de conciencia, de información y de confianza; felicitó a Elizabeth García, por estar 3 años al frente de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana".
- 2. Elizabeth García, responsable de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", destacó que las conferencias matutinas también sirvieron para reivindicar la capacidad del pueblo de recibir información sobre la opinión de comunicadores, medios de comunicación y expertos; destacó que se generó un pueblo politizado que tuvo la capacidad diferenciar lo que es verdad y es mentira para tomar decisiones.
- **3.** La directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia, dijo que es falso que Rogelio Ramírez de la O renunciara; confirmó que la presidente electa Claudia Sheinbaum lo nombrará nuevamente responsable de la SHCP.
- **4.** Elizabeth García desmintió que la CFE eliminara el pago del recibo de luz en cajeros automáticos: informó que la propia CFE desmintió esa versión y explicó que el recibo de luz se puede pagar en cajeros, comercios autorizados, tiendas de conveniencia, bancos y en la aplicación para teléfonos móviles. Negó que el 19 de septiembre hubiera un corte de energía eléctrica en los estados del norte por 5 horas y que el estado más afectado fuera Sonora; indicó que la CFE aclaró que no se programó ningún apagón masivo en esa fecha.
- **5.** Dentro de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", se exhibió un video del expresidente Ernesto Zedillo, en donde asegura que se redujo la pobreza en esta administración debido a las remesas y a las muertes derivadas de la pandemia de Covid-19; los dichos se contrastaron con lo informado por el Banco Mundial, quien destacó que 9.5 millones de mexicanos salieron de la pobreza y de acuerdo con el Coneval, las razones fueron la política salarial, los programas sociales, las remesas y la inversión extranjera, la cual alcanzó los 196 mil mdd.
- **6.** Mostró la última encuesta de Enkoll sobre la evaluación del presidente, la cual refiere que el 77% aprueba su gestión; respecto a los rubros de mejora, el 83% afirma que son los derechos para las mujeres, el 71% las obras e infraestructura, el 64% la educación, el 61% la salud, el 59% la economía y el 59% el medio ambiente.

Además, los encuestados le dan un 8.2 de calificación al presidente; el 68% consideró que ha sido el mejor presidente y el 77% estuvo de acuerdo o muy de acuerdo con las acciones de gobierno.

7. Elizabeth García expuso una serie de mentiras contra la estabilidad económica del país; negó que el peso se desplomara, que esta administración aumentara la deuda más que en otros sexenios y negó que Banxico inyecte dólares a la economía nacional para evitar el desplome del peso.











AYOTZINAPA

1. Sobre el tema de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, y la participación del Ejército en el caso, respondió que ayer mandó una carta a los padres de los estudiantes; dijo que se avanzó, aunque no como hubiese querido y que no es un expediente cerrado, por lo que va a continuar la investigación. Expresó que se dieron a conocer varios temas de los que no se sabía; aseguró que nunca se dejó de buscar a los jóvenes.

Leyó la carta que envió a los desaparecidos de Ayotzinapa en la que destaca que confió la responsabilidad de la búsqueda en Alejandro Encinas; criticó a algunos funcionarios y arremetió contra la periodista Anabel Hernández.

POLÍTICA EXTERIOR

1. Acerca de las diferencias con la monarquía española y la decisión de no invitar al Rey a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, expuso que no hubo respuesta de la solicitud que envió el gobierno de México para que España se disculpara por las atrocidades cometidas durante la colonia; reiteró que las diferencias no son con el pueblo español; aseguró que continúan las relaciones comerciales y económicas con España. Expresó que la presidenta tiene toda la razón de no invitar al Rey.

Destacó que Santander y BBVA lograron la mitad de todas las utilidades de la banca extranjera.

MEDIO AMBIENTE

1. Sobre la declaratoria de Área Natural Protegida de los predios de la planta de extracción de materiales de Vulcan Materials en Quintana Roo, dijo que no se va a permitir que destruyan el territorio; recordó que se buscó llegar a un acuerdo con ellos, ofreciéndoles la compra de sus terrenos, pero no aceptaron; aclaró que no hay expropiación, sino es una declaratoria de Área Natural Protegida.

TRANSPARENCIA

- 1. Aseguró que con Claudia Sheinbaum habrá "continuidad con cambio"; dijo que durante la última gira que realizó junto a la presidenta electa hablaron de temas pendientes, como la Ley de Amnistía; "va a ser mejor el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum que el nuestro, porque son mejores las condiciones", expresó. Destacó algunas de las acciones de Claudia Sheinbaum cuando fue Jefa de Gobierno, las cuales permitieron mejorar las condiciones de vida en la Ciudad, como la construcción del Metrobús.
- 2. Agregó que el 30 de septiembre tendrá una comida con los presidentes que vendrán a México para la ceremonia de investidura de Claudia Sheinbaum, para después dejar Palacio; dijo que no dormirá en el recinto, ya que a la medianoche entra en funciones la presidenta.

DATO ADICIONAL

Adelantó que en la conferencia matutina del lunes 30 de septiembre leerá un informe, habrá unos músicos para alegrar ese día y un desayuno para los periodistas que cubrieron las conferencias; así como se develará su retrato presidencial.

FRASE DEL DÍA

Al referirse a Claudia Sheinbaum y a su próximo gobierno, expresó: "Que se le apoye en todo sin regateos en nada, que se le tenga toda la confianza".









